



# 加茂川だより

海南省立下津第二中学校

夢をかたり 汗をかき 紋をつむぐ

第10号 令和7年12月24日 発行

寒波の到来かと思えば、気温が高く日差しが暖かい日もあるなど、なかなか落ち着かないお天気です。天候が不安定だと体調も崩しやすいこともあります。今年は早いうちからインフルエンザが流行しました。本校も心配をしていましたが、学級閉鎖等の措置をとることなく2学期の終業式を終えることができました。ご家庭での健康管理のおかげであります。何かとご協力いただき、見守ってくださいました保護者の皆様、地域の皆様に感謝申し上げます。

終業式では、生徒の皆さんにどんな力がついたのか、その力は皆さんにとって、3学期も皆さんを成長させる力であってほしい。というお話をしました。学年や学校全体の取組、普段の学習、それぞれの家庭学習で積み重ねた力は必ず皆さんのプラスになります。そのときだけの力や見せかけの力ではなく、皆さんがしっかりと積み上げた力です。

3学期も「やればできる」自分の力を信じて過ごすことができるようしっかりエネルギーを蓄える冬休みにしてください。また、冬休みは家庭での時間がが多くなります。自己判断をし、自己責任で活動することもあります。下津二中の生徒としての自覚を持った生活をしてください。そして保護者の方としっかり話ができる日々でもあります。家庭の一員としての皆さんの活躍も楽しみにしています。

保護者の皆様、先日の三者面談はお忙しいところご出席いただきありがとうございました。また保護者アンケートにもご協力いただきましてありがとうございました。



## ☆下津第二中学校区学校運営協議会

12月9日(火)に、本校にて開催いたしました。今回は、給食の試食と生徒の配膳や食事の様子を見学していただきました。運営協議会の皆様が給食を食べていた頃の懐かしいお話をしながら食事をしました。

## ☆下津地区給食連絡調整会

12月15日(月)には、下津地区幼小中学校の管理職、保護者代表の皆様が出席して「下津地区給食連絡調整会」を開催しました。海南省下津地区幼稚園、小中学校における学校給食の円滑な実施に向け連絡調整、情報交換を行うことを目的に、昨年度から始まりました。今年は、本校で給食試食後、配膳、食事の様子をご覧いただきました。中学生の給食の様子を参観されるのは初めての方も多く、スムーズな配膳について驚かれていました。また、食事のマナーの良さを褒めていただきました。幼稚園、小学校での給食指導だけでなく、ご家庭での食事を大切にされる思いが引き継がれています。

「食べる」ことは、誰もが行う「人間として当たり前の生命活動」です。だからこそ家庭での様子や、日々の生活への向き合い方があらわれやすいとも言われます。また食事の時間は家族や友人などとの大切なコミュニケーションの場であるとも言われます。給食の時間だけでなく、特に年末年始は、普段の食事時間の他に、家族や家族以外の人たちとの食事の機会もあるかと思います。自分の身体のための栄養について意識するとともに、マナーも意識しながら楽しい食事の時間にしてほしいと思います。

## ☆走りきりました。

12月18日(木)、紀三井寺競技場を中心とした周回コースで校内マラソン大会を開催しました。今年は快晴でマラソン日和でした。普段の体育の授業から、練習を重ねて持久力をつけてきました。当日は、違う学年からの応援や沿道からの応援、スタンドからの応援もあり、自分のペース以上の走りをしてゴールできた人もいました。「よし、入賞するぞ」と意気込んでいた人も「いややなあ」と思っていた人も、ゴールでは爽快感あふれた表情でした。1年生の感想に「運動場と違って景色が変わっていくから、短く感じました。」とありました。そんな風に感じながら走った人もいたようです。



見学の皆さんもお手伝いありがとうございました。

そして、お手伝いいただいた保護者の皆様、応援に駆けつけてくださった保護者の皆様、ありがとうございました。

次は、1月12日(月)の海南省駅伝大会。出場に向けて朝練にも熱が入っています。

生徒会新旧役員が交代します。

12月17日に引き継ぎ式がありました。3年生の執行部・専門委員長から、委員会の仕事を引き継ぐとともに、自分がしたいと挙げた公約についても、他の専門委員の意見を聞きながら協力して取り組んでください。来年度は下津第二中学校としての最後の年になります。下二カラーを引き継げるよう、「生徒が生徒のために生徒同士で高め合う下二中」を作っていてください。

3年生は12月11日に、こじか保育園に保育実習に行ってきました。自分たちで作ったおもちゃを持って園児たちと遊びます。紙飛行機や釣り、ボウリング、ゲームやバッティング。遊んでくれた園児には折り紙や一緒に折った紙飛行機をプレゼントしました。ある3年生が「みんな、楽しいんかなあ・・」と不安そうに話してくれましたが、園長さんからは、「園児たちはほんとに大喜びで、もらった折り紙や紙飛行機を大事に抱えてお迎えに来たお家の方にいっぱいお話しするんです。来てくれるのを楽しみに待っていました。」とお話ししてくださいました。

3年生の皆さんも何だか、とっても優しくてかっこいいお兄さん、お姉さんでした。

2学期も「加茂川だより」をお読みいただきありがとうございました。

年の瀬を迎え、何かと気ぜわしい毎日かと存じますが、どうぞお健やかにお過ごしください。  
メリークリスマス！ 良いお年をお迎えくださいませ。



## ◆◆1月行事予定◆◆ SC:スクールカウンセラー

4 日	
5 月	仕事始め
6 火	
7 水	
8 木	街頭交通指導 3学期始業式 給食開始 部活なし
9 金	到達度テスト【3年】確認テスト【1・2年】
10 土	
11 日	二十歳を祝う会
12 月	成人の日 第69回海南省駅伝競走大会
13 火	
14 水	学年末テスト発表【3年】 SC
15 木	街頭交通指導
16 金	第3回英検
17 土	海南省園児児童生徒作品展、海南省科学作品展 市民スポーツ大会【バレー】
18 日	海南省園児児童生徒作品展、海南省科学作品展 市民スポーツ大会【バレー】
19 月	
20 火	
21 水	学年末テスト【3年】 SC
22 木	学年末テスト【3年】
23 金	学年末テスト【3年】3年給食後下校 人権学習【2年】
24 土	県PTA指導者研修会 市民スポーツ大会【バスケット、テニス】
25 日	市民スポーツ大会【バスケット、テニス】
26 月	
27 火	
28 水	
29 木	
30 金	
31 土	2月2日(月) 到達度テスト【3年】 2月3日(火) 令和8年度入学者説明会 2月6日(金)、9日(月)、10日(火)、12日(木)三者面談【3年】 2月16日(月) 和歌山県立一般出願 2月19日(木) 師親会新役員選出手会【現役員・2年保護者】 2月24日(火)~26日(木) 学年末テスト【1・2年】 2月24日(火) 奉仕作業【3年】 2月25日(水)、26日(木) 和歌山県立本出願

※現時点での予定です。変更もあり得ます。